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01 スポーツ朝鮮 2024.09.23 

李ギフン、鄭モンギュ、洪ミョンボ証人、文化体育観光委員会の質疑に注目 

 

 パリ五輪の熱気が冷める前から、体育界に向けた「汝矣島発寒波」が吹き荒れる。 

李ギフン大韓体育会長、鄭モンギュ大韓サッカー協会長、洪ミョンボ A代表チーム監

督、朴ジュホ元戦力強化委員ら体育人 25人が国会に証人として出席する。 文化体育

観光委員会（文体委）が 24日、懸案質疑を通じてサッカー代表チーム監督選任過

程、大韓バドミントン協会と大韓体育会をめぐる論議を集中的に調べる計画だ。 

文体委はチョン·ジェス委員長とイム·オギョン（幹事）、カン·ユジョン（比例）、キム·ユンドク、ミン·ヒ

ョンベ、パク·スヒョン、ヤン·ムンソク、イ·ギホン、チョ・ゲウォン議員（以上共に民主党）、朴ジョン

ハ（幹事）、金スンス、ペ•ヒョンジン、シン•ドンウク、チョン•ヨンウク、チン•ジョンオ議員（以上国民

の力）と祖国革新党の金ジェウォン議員（比例）の計 16人で構成された。 今月 5日の全体会議で、与野

党の合意の下、「大韓サッカー協会、大韓体育会、大韓バドミントン協会の懸案に関する証人採択」を議決

した。 3団体合わせて証人だけで 25人、参考人が計 8人だ。 

当初、監査中の大韓サッカー協会、大韓バドミントン協会に対する質疑が行われる予定だったが、与党の

要請で大韓体育会も一緒に呼ばれた。 大韓体育会の運営全般、大韓サッカー協会、大韓バドミントン協会

の運営と関連し、李ギフン大韓体育会長、尹ソンウク事務総長、金ジョンス事務副総長、鄭ドングク鎮川

選手村副村長を証人に採択した。 張ジェグン鎮川選手村長（協会の大韓体育会規定違反関連）、金ビョン

チョルスポーツ公正委員長（大韓体育会およびスポーツ公正委運営関連）、鄭ガンソンパリ五輪選手団長

（パリ五輪選手団運営関連）、金スンゴン大韓体育会特報（大韓体育会運営関連）も呼んだ。 ソウル大学

体育学科の金ギハン教授が参考人として採択された。 

上級団体である文化体育観光部と対立し、パリ五輪の現場や解団式で議論になった大韓体育会に向けた朴

ジョンハ、金スンス、申ドンウクなど与党議員の高強度質疑が予想される中、与野党議員、文化体育観光

部-大韓体育会の代理戦が予想される。 文体部と大韓体育会が極限対立の中で「双方」監査院公益監査を

請求した状況、大韓体育会に文体部が監査請求根拠とした国家契約法違反の素地がある後援会社独占供給

権契約システム特定業者の仕事集中発注会長特別補佐役および委嘱諮問委員職新設自体予算の放漫な使用

パリオリンピック参観団「迷惑応援」疑惑会長任命委員らが会長の 3連任可否を決めるスポーツ公正委員

会運営方式とスポーツ倫理センター懲戒要求不履行などに対する質疑が予想される。 柳インチョン文化体

育観光部長官と張ミラン次官も証人として出席するだけに、野党の一部議員は政府政策を真っ向から批判

する計画だ。 大韓体育会が監査請求の根拠として提示した国民体育振興法の趣旨に反する生活体育予算の

地方自治体移管の問題点、国会で確定した事業予算執行過程で過度な介入および承認遅延に対する質疑が

出るものとみられる。 

大韓サッカー協会の場合、鄭モンギュ会長、李イムセン技術総括理事、鄭ヘソン前戦力強化委員長、朴ジ

ュホ前戦力強化委員、洪ミョンボ A代表監督の 5人と、サッカー協会の監査を総括した李ジョンウ文化体

育局長が証人として出席する。 クリンスマン監督辞任後の監督参考人としては、金デオプ技術本部長（海
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外監督の面接過程）、李ミヨン戦力強化委員（内部監督推薦過程、李林生理事が権限委任を受けた後、監督

推薦過程）、朴ムンソンスポーツ解説者、金ヒョンス体育市民連帯執行委員（以上、サッカー協会運営およ

びサッカー国家代表監督選任問題）の 4人が採択された。 

文体委員の相当数が大韓サッカー協会戦力強化委員会（以下戦強委）の監督選任のために熾烈な議論を続

けた 6カ月分、1～11回目の会議録の全文を持っているだけに「戦強委員が最初から外国人監督ではなく

洪ミョンボ監督に方向を決めておいて戦強委を進めた」という一部ファンの誤解は解けるものと見られ

る。 しかし、鄭ヘソン前戦力強化委員長の辞任過程、委員長代行として出た李イムセン理事の監督選任過

程、戦強委員の監督候補推薦過程と関連した鋭い質問が殺到する予定だ。 天安サッカー総合センターの建

設過程で協会が文体部の承認なしに開設したという 600億台のマイナス通帳疑惑、鄭モンギュ会長の 4連

任挑戦などもホットイシューだ。 金スンス、陳ジョンオ（以上国民の力）、姜ユジョン、閔ヒョンベ議員

（以上民主党）など与野党を問わず、委員らがサッカー協会の資料提出の不備を糾弾し、厳しい質疑を予

告している。 

パリ五輪金メダリストの安セヨンの決心発言以後、いわゆる「ペイバック」論議、横領および背任疑惑に

巻き込まれた大韓バドミントン協会の場合、金ジョンウン専務理事(協会運営、後援用品ペイバック、後援

会社誘致)、金テクギュ会長(協会運営、国家代表選抜、後援用品ペイバック·選手管理),金ジュンス副会長

(国家代表選抜,選手管理),全ミョンソプ義務委員長(選手負傷管理,選手歯科診療関連),ハン·ウグ事務局長

(協会運営,後援用品ペイバック,役員出場予算),金ギョンギュン(国家代表チーム長)など自身の運営)、 五

輪再契約）、李サンスンバドミントン協会体育人人権委員長（選手人権管理）ら 9人を証人として採択し、

参考人としては洪ソンギル光州バドミントン協会長（ヨネックス後援靴規定理事会承認関連）、吉ヨンア三

星生命バドミントン監督（選手支援、負傷管理）、車ユンスク大韓バドミントン協会理事（抱川市庁監督、

選手管理規定改正関連）ら 3人が召喚された。 

午前 10時から午前、午後に分けて行われる懸案質疑で、3つの体育団体関連疑惑を一掃することは、最初

から不可能な日程。議員たちの叱責が飛び交うだけで、30人を超える証人、参考人たちに質問が一度でも

回るのか、まともに答える時間が与えられるのかも疑問だ。 国民の耳目が集中した中で、サッカー人、体

育人を狭い常任委の会議室に一日中一席に追い込んで尋問する姿だ。 自分の言いたいことだけを言って大

声と暴言が飛び交ったままスポーツの専門性、真実の実体より国民感情や人気に迎合した偏向した質疑、

2018年野球代表チーム選手選抜と関連して宣ドンヨル監督を召還した後、逆風にさらされた黒歴史再臨を

憂慮する声も出ている。 サッカー監督を選ぶ問題を国会がどうのこうのと言うのか、という批判にも説得

力がある。 バドミントン協会の場合、今月初めに文化体育観光部の監査結果の中間ブリーフィングと先月

の文化体育観光委員会の全体会議を通じて各種疑惑がすでにあふれた。 来月の国政監査も控えている状

況。「判の宴に食べるものがあまりない」という予測が早くも流れている。 各議員室が新しい「キラー質

問項目」開発に力を注ぐ中で、サッカー界、体育界の緊張感が高まっている。 

出典：https://sports.chosun.com/football/2024-09-23/202409230100154670022514#_enliple 
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02 国民日報 2024.09.22 

「犯罪歴すら見られない」··· 体育団体検証システムの不在 

 

 体育団体会長として適切な資格があるか検証するシステムが事実上全く

ないことが分かった。 2024年パリ五輪で予想外の好成績を収めた選手た

ちの善戦に比べ、体育、行政、不正などの問題はさらに目立っている。 韓

国体育界が長期的に発展するためには、几帳面な検証手続きを強制する規

定作りが急がれるという指摘が出ている。 

22日の国民日報の取材を総合すると、大韓体育会傘下の体育団体会長を検証するだけの手続きは事実上な

い。 会長選挙に出馬した候補者の犯罪履歴や財政状況などを閲覧できる細部規定がないためだ。 

現在の体育団体会長選挙は、大きな枠組みで上位機関である体育会の定款と会長選挙管理規定に従う。 種

目別に細部事項は各々違うが、基本骨格は体育会館の範囲内で進行されることだ。 体育会の定款で会長候

補者の欠格事由を明示したのは、犯罪事実の有無、八百長への加担などを羅列した第 30条 1項が唯一だ。 

しかし、資格条件をどのような手続きで確認すべきかについての細部規定は存在しない。 候補者個人が自

ら欠格事由を提出しない以上、確認する方法がないのだ。 

候補者の財政状況を調べる方法もない。 選手褒賞金および大会開催費用の用意など会長の財力に団体運営

が左右されるが、一定金額さえ払えば候補者の財政能力は間接的に認められる。 寄託金の基準は体育団体

によって異なるが、体育会は 2000万ウォンの下限ラインを適用している。 

体育団体関係者 A氏は「体育会に原論的な規定があるだけで、会長選挙立候補時に候補者に欠格事由があ

るか確認することは難しい」として「候補者が直接提出した文書が関連事実を証明する唯一の資料」と話

した。 

体育団体関係者 B氏は「関連して体育会に行って『私たちがどのように会長を検証しなければならないの

か』と建議したこともあるが、規定補完がなされなかった」として「体育会も個人情報問題がかかってい

て候補者に書類を直接受け取ること以外にできることがないと言った」と苦しがった。 

結局、候補者が提出した「欠格事由がない」という内容の誓約書にすべての検証手続きを期待するわけ

だ。 体育会関係者は「規定上誓約書に署名した内容が事実でない場合、直ちに退任手順を踏むことにな

る」として「それ以上の情報を要求すれば個人情報侵害問題がふくらむ恐れがある」と説明した。 

該当書類の真偽を把握するためには、現在としてはスポーツ倫理センターを通じた制限的な接近だけが可

能だ。 体育会関係者は「スポーツ倫理センターを通じて候補者が他の体育団体から受け取った過去の懲戒

履歴を照会することはできるが、個人単位で、あるいは彼が法人を運営しながら発生した問題は言論を通

じて出てこない以上確認できない」と話した。 

最近、体育団体会長をめぐって様々な不正疑惑が浮上したことを考慮すれば、規定補完の必要性が大き

い。 文化体育観光部は 10日、キム·テクギュバドミントン協会長など役員陣に対して横領·背任の可能性

を提起した。 大韓射撃連盟ではシン·ミョンジュ前会長が自身が運営する病院で賃金未払い問題がふくら

んで退いた。 

ソウル大学のカン·ジュンホ師範学部長は「形式的な手続きを作っておいて『手続きを守った』と見過ごす

が、面皮に過ぎない」として「本当に良い人を選ぶのに妥当な手続きなのかという観点から見れば疑問に

思うことが多い。 入ってきてはいけない人々を選び出すシステムさえない」と診断した。 
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出典：https://www.kmib.co.kr/article/view.asp?arcid=0020548024&code=61121111&cp=nv 

 

 

03 毎日新聞 2024.09.23 

暴力・性不正・人権侵害スポーツ界関係者 10 人中 4 人は懲戒処分を受けず 

 

 スポーツ倫理センターが暴力·性不正·人権侵害などを犯した体育界人事に懲戒を要求して

も 10人中 4人は懲戒を受けなかったことが分かった。 体育界の「身内庇護」が蔓延してい

るという指摘が提起されている。 

23日、キム·スンス国民の力議員(大邱北区乙)がスポーツ倫理センターから提出された「ス

ポーツ倫理センター懲戒要求履行現況」によれば、2020年 8月スポーツ倫理センター設立以後 4年間セン

ターが懲戒を要求した 348件の内、履行しなかった件数は 140件(40.2%)に達した。 

特に、懲戒対象が体育団体の役員である場合は 45件（32.1%）であることが分かった。 これは処理期限

（90日）が未到来の 40件も含まれた数値だ。 

体育団体の役員が懲戒要求対象である 99件のうち、懲戒が履行されていない件数は 45件（45.4%）で、役

員でない場合、懲戒未履行率（38.1%）より高いと集計された。 

スポーツ倫理センターは 2020年、体育界の人権侵害と不正根絶など不公正を打破するために文化体育観光

部傘下に設立された。 

しかし、最終懲戒権は各種目団体にあり、スポーツ倫理センターが懲戒を強制する方法がなく、事実上、

体育団体が「身内庇護」式の軽い処罰や恣意的懲戒が可能な構造だという批判が出ている。 

実際、スポーツ倫理センターで懲戒を勧告しても懲戒を履行しなかったり、センター側の勧告懲戒レベル

と体育団体の実際の懲戒レベルに差が出る場合が発生している。 

スポーツ倫理センターの懲戒要求にも懲戒措置を取らなかった 140件を種目別に見ると、テコンドーが 12

件で最も多く、視覚障害者スポーツショーダウン（showdown）が 10件、最近国家代表チーム監督選任で議

論のサッカーが 9件だった。 

不正内容別に見れば暴力·暴行が 41件で最も多く、セクハラ·性暴力など性不正が 35件、いじめ 34件、人

権侵害 26件、職務怠慢と言語暴力が各々19件などの順と現れた。 

ショーダウン種目で発生した障害者虐待 7件も懲戒要求があったが履行しなかった。 

さらに、体育団体の役員が懲戒対象の 54件のうち、大韓体育会·スポーツ公正委員会の規定などで定めて

いる懲戒事由別の最小基準より低いレベルの懲戒を下したケースも 15件（27.7%）が確認された。 

スポーツ倫理センターは 2021年大会運営と関連した金品など授受禁止と関連した規定違反を理由に仁川広

域市レスリング協会役員に対して懲戒と捜査依頼を要求したが、最終懲戒は懲戒最小基準である 1年以下

出場停止より低い水準の譴責に終わった経緯がある。 

さらに、某体育団体役員の職場内いじめなどを理由に懲戒と捜査依頼を要求したが、6ヵ月以下の出場停

止または資格停止という懲戒最小基準を無視したまま、けん責に終わったケースもあった。 品位毀損およ

び虚偽資格証を利用した不正補助金申請および受領と職権乱用および職務怠慢などで懲戒を要求したが懲

戒なしに終結した事例もある。 

https://www.kmib.co.kr/article/view.asp?arcid=0020548024&code=61121111&cp=nv
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キム·スンス議員は「種目別団体の身内庇護の軽い処罰が蔓延しているにもかかわらず、大韓体育会は厳重

な警告やペナルティー措置など積極的な対応措置なしに傍観する態度で一貫しており、体育界の慢性的な

弊害が根絶されないのに一助している」と話した。 

 ＜キム·スンス国民の力議員(大邱北区乙) ＞ 

出典：https://www.imaeil.com/page/view/2024092311490008049 

 

 

04 東亜日報 2024.09.23 

李ギフン大韓体育会長、3 期目の再任をめぐりセルフ審査論議 

 

 李ギフン大韓体育会長の 3回目の再任を審査する「スポーツ公正委員会」の

構成を巡り不公正性論難が起きている。 李会長の再任を最終決定するスポー

ツ公正委員に李会長の特別補佐役と側近などが含まれ「事実上の挙手機審査」

という批判が出ている。 スポーツ公正委は体育会長と役員の再任を審査し懲

戒·褒賞を審議する機構で、李会長が 2016年に就任した翌年にスタートした。 李会長は来年 1月、スポー

ツ公正委員 15人のうち過半数が出席し、出席委員の過半数が賛成すれば、3選に成功する。 国会文化体

育観光委員会所属の朴ジョンハ議員は「李会長就任前に 22%だった再任比率が 91%まで増えた」として「事

実上会長と側近人事の挙手機の役割をしてきた」と指摘した。 

● スポーツ公正委、李ギフン会長就任直後に発足 

文化体育観光部の関係者は「もともと法制賞罰委員会で懲戒や規定を担当していた機構だったが、体育会

の提案でスポーツ公正委に名前を変え再任の審議まで任せることになった」とし、「本来は重任だった体育

会長の任期もスポーツ公正委を経れば 3回までできるようにこの時に変えた」と話した。 李会長は来年 1

月、スポーツ公正委員 15人のうち 10人以上が会議に出席し、過半数以上が賛成すれば、3選に成功す

る。 

スポーツ公正委の定款 43条によると、スポーツ公正委員らは総会で選任するが、総会議決があれば選任権

限を会長に委任することができる。 ただし、この場合、会長は過半数（5人中 3人以上）の外部人事が含

まれた推薦委員会を構成しなければならない。 外部人事を中心に公正に再任可否と懲戒、褒賞などを審議

しろという趣旨からだ。 

しかし、推薦委員会所属の外部人物のうち、多数が体育会勤務履歴を持つ人物であることが分かった。 朴

ジョンハ議員室によると、昨年 4月に始まった 41代後半期の推薦委員に含まれた A氏は、体育会の前未来

企画委員であり、現体育会の顧問弁護士だ。 B氏は、体育会の元国際委員会委員であり、現体育会委員会

委員であることが明らかになった。 朴ジョンハ議員室は「2019年から外部委員に選任した 6人のうち 5

人が体育会関連履歴があった」と批判した。 

● 特別補佐役など側近が体育会長再任審査 

朴ジョンハ議員室によると、スポーツ公正委が設立された 2017年から現在まで、再任審議対象者として上

がってきた会長や役員は計 239人で、このうち審議で否決された対象者は 20人に止まった。 事実上 91%

が可決され、再任されたのだ。 スポーツ公正委設立前の 2016年、役員審議委員会の審議通過率は 22%に

過ぎなかったが、李会長就任後 91%に急増した。 

https://www.imaeil.com/page/view/2024092311490008049
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スポーツ公正委内部でも再任審議過程の問題点がたびたび指摘された。 2020年の第 52回会議の速記録を

見ると、「昨年もそうだし、私たちが否決した件で、今年も否決されるケースがほとんどないことから、形

式行為になってしまったようだ。 12年、16年の 4回までやって 20年連続で再任することになれば、競技

団体が自分のものになる」という意見が出た。 すると、スポーツ公正委員長が「良い指摘」と答えた後、

案件を通過させて会議を終えた。 スポーツ公正取引委員会の 2017年会議でも「公正取引委員会制度導入

後、90%以上再任可決している。 条件が合致すれば、5回、6回、7回の再任も問題ないか」という内部批

判が出てくるなど、「最初から有名無実な制度」という批判も提起されている。 

朴議員は「連任通過率も問題だが、連任審議でも定量評価と定性評価点数を再調整するなど審議基準さえ

有名無実だった」とし、「年 4500億ウォンの税金を受け取る公共機関で起きることとは信じられない」と

指摘した。 

出典：https://www.donga.com/news/Politics/article/all/20240923/130083081/1 

 

 

05 MBN 2024.09.23 

「セクハラ解任幹部にも 1 億ウォン余り」大韓体育会の退職金実態を見ると··· 

 

【 アンカーメント 】 

各種の不正を犯しても巨額の退職金を受け取ることができるでしょうか。 

セクハラや収賄の疑いで解任された職員にも退職金全額を支給したところ

があります。 

年間 4千億ウォンを超える政府資金がかかる大韓体育会の話です。 

チェ·ドニ記者が単独取材しました。 

【 記者 】 

2018年、大韓体育会幹部 A氏が部下職員にセクハラしたという疑惑がふくらみました。 

2年後、強制わいせつの疑いが認められ、解任されました。 

ところが退職金は一銭も削られずに 1億 3千万ウォン余り全額支給されました。 

また、他の職員 B氏も契約業者から 1400万ウォン余り相当の金品と供応を授受した疑惑で解任されたが、

退職金はそのまま持って行きました。 

▶記者 

- 「この 10年間、不正行為で懲戒を受けた職員は計 30人です。 このうち 23人に退職金全額が支給され

ました。 残りの 7人も現在在職中であることを勘案すれば、不正懲戒者全員が退職金全額を受け取って退

職したのです。 " 

関連規定がないからです。 

不正行為が摘発されれば退職金の中間精算が制限されるという規定はありますが、懲戒期間でなければ全

く問題になりません。 

不正行為者に対する退職手当の支給を禁止しろという国民権益委員会の勧告も公務員ではないという理由

で適用されませんでした。 

▶ インタビュー:パク·ジョンハ/ 国民の力議員（国会文化体育観光委員会） 

https://www.donga.com/news/Politics/article/all/20240923/130083081/1
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- 「他の機関と同様に、このような不正職員に対する規定が厳しく整理され、不公正に支給される退職金

や退職精算があってはならない…···." 

これに対して大韓体育会側は、勤労基準法によって適法に処理しているとしながらも、懲戒期間の手当て

未支給など一部規定は最近改善したと明らかにしました。 

毎年 4千億ウォンを超える予算が投入される大韓体育会は、その他の公共機関に分類されます。 

出典：https://www.mbn.co.kr/news/politics/5059069 

 

 

06 週間スポーツニュース 

完成しても開館を見送った事情は···光州市立体育館の欠陥指摘 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240923093300054?input=1195m 

 

体育会長のパワハラ論議···「暴言·セクハラに結婚式動員」 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007809890&plink=ORI&cooper=NAVER 

 

済州障害学生体育大会 24～25日開催···6種目運営 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240923042000056?input=1195m 

 

大田市民生活体育大祭典 28～29日開催···オ·サンウクらファンサイン会 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20240923112500063?input=1195m 

 

「体育の時間に K-POPダンス、テコンド習おう」···韓流ブームの「英」小学校で話題 

https://www.seoul.co.kr/news/international/europe/2024/09/23/20240923500157?wlog_tag3=naver 

 

旌善郡、総合競技場の手入れ···全国大会誘致·生活体育活性化 

https://www.news1.kr/local/kangwon/5547772 

 

大田農協、大田市体育会に愛の米 1000㎏寄託 

https://news.tf.co.kr/read/national/2135649.htm 

 

全羅南道障害者体育会「LAパラリンピックに備えた中長期計画樹立」 

http://www.kjdaily.com/article.php?aid=1727088261640497007 

 

巨済市、「2024障害者生活体育大会」開催 

https://www.viva100.com/main/view.php?key=20240923010006145 

 

 

https://www.mbn.co.kr/news/politics/5059069
https://www.yna.co.kr/view/AKR20240923093300054?input=1195m
https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007809890&plink=ORI&cooper=NAVER
https://www.yna.co.kr/view/AKR20240923042000056?input=1195m
https://www.yna.co.kr/view/AKR20240923112500063?input=1195m
https://www.seoul.co.kr/news/international/europe/2024/09/23/20240923500157?wlog_tag3=naver
https://www.news1.kr/local/kangwon/5547772
https://news.tf.co.kr/read/national/2135649.htm
http://www.kjdaily.com/article.php?aid=1727088261640497007
https://www.viva100.com/main/view.php?key=20240923010006145
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体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

